



CERCA DE 40 PACIENTES PARTICIPARON EN LA ACTIVIDAD.

Especialista brindó charla a pacientes con lupus

La agrupación Lupus San Antonio está cumpliendo siete años de existencia, siempre con la misión de brindar asesoría y apoyo a las personas que sufren de esta enfermedad que no tiene cura y que afecta a la piel y los órganos.

Y para celebrar este cumpleaños de la mejor forma, junto a la agrupación Lupus Chile, organizaron una charla con el reumatólogo Carlos Román Zamorano.

“Lamentablemente en San Antonio no hay especialistas en reumatología. Por eso fue tan importante la exposición del doctor Román, porque nos permitió aclarar muchas dudas y también nos invitó a tratar de vivir lo más plenamente a pesar de esta enfermedad que provoca fuertes dolores”, comentó Isabel Vergara, representante de Lupus San Antonio.

En uno de los salones del Centro Cultural de San Antonio, el doctor Román entregó detalles de la enfermedad y consejos para que los pacientes puedan tener una vida lo más llevadera posible.

“Estamos muy contentos y agradecidos del doctor Román y del Centro Cultural. Esperamos organizar otra charla en octubre con un dermatólogo”, anunció Vergara, junto con destacar que más de 40 personas llegaron al encuentro que también contó con las exposiciones de asesores previsionales.

“Esta enfermedad tiene un alto costo emocional, porque no se ve a simple vista, al igual que los dolores que uno siente, que a veces son invalidantes. Eso provoca ausentismo laboral y también conlleva al despedido de la persona con lupus”, reflexionó Isabel Vergara. 